

Profil Kanada



Aufnahme: Canadian Press

Die Königin, Prinzessin Anne und Rittmeister Mark Phillips verabschiedeten sich winkend beim Besteigen ihres Flugzeugs in Ottawa-Uplands. Die Königin hatte am 27. Januar nur eine Stunde in Uplands Halt gemacht und dort das junge Paar nach seinem Wochenende in Ottawa zur Weiterreise nach Neuseeland getroffen.

Am Sonntagmorgen wohnte das junge Paar einem Festgottesdienst in der Erskine-Presbyterianerkirche bei, der anlässlich des hundertjährigen Bestehens dieser Kirche stattfand. Einen weiteren Teil des Tages verbrachten die königlichen Gäste mit Ministerpräsident Trudeau und Frau Margaret in deren Heim.

Am Sonntagabend fand der Besuch von Prinzessin Anne und ihrem Mann sein Ende: sie begaben sich auf den Flugplatz der kanadischen Luftwaffe in Uplands, wo die Maschine von Königin Elisabeth auf dem Wege nach Christchurch in Neuseeland für eine Stunde zwischengelandet war.

Nach einem kurzen feierlichen Akt im Flughafen, bei dem die Königin die Investitur von Oberst Donald D. McKinnon als Komtur des königlichen Viktoriaordens vollzogen hatte, verabschiedeten sich die drei königlichen Besucher von dem Generalgouverneur, dem Ministerpräsidenten und ihren Gemahlinnen, die sie zum Flugplatz begleitet hatten.

Bethune-Austausch: kanadische Ärzte besuchen Peking

Wie die Universitätszeitung "McGill Reporter" feststellte, wurde 1961 mit dem Besuch des Pekinger Opernensembles einer der ersten Schritte zur Annäherung zwischen dem heutigen China und Nordamerika getan. Auf Anweisung von Mao Tse-tung gab diese Truppe während ihres Aufenthalts in Montreal eine Sondervorstellung im "Royal Victoria Hospital", in dem Dr. Norman Bethune seinerzeit seine Ausbildung in Thoraxchirurgie erhalten hatte. Als Antwort auf diese Geste reisten der Dekan der Medizinischen Fakultät, Prof. Stevenson und Dr. R.V. Christie im nächsten